



# 元気いっぱい湯野っ子



## 第2回避難訓練



9月6日(金)のお昼休みの時間に、本年度第2回目の避難訓練を実施しました。「強い地震が発生したあと、図工室近くの配電盤がショートし火災が発生。校舎全体に燃え広がる恐れがある」という想定で行いました。今回は、いざというときに子どもたちが落ち着いて行動する力を育てるために、子どもたちへの事前の予告なしでの避難訓練としました。

お昼休みだったので、子どもたちは、教室や廊下、校庭等それぞれ思い思いの場所で過ごしていました。「避難訓練を行います。強い地震が発生しました。今いる場所で、すぐに身を守る行動をとり、そのまま次の指示を待ちなさい。」との校内放送が流れると、校庭の真ん中で姿勢を低くしたり、教室の机の下に、身を隠したりと落ち着いて自分の身を守る行動をすることができていました。間をおいて、火災報知機のベルが鳴り「図工室から火災が発生しました。図工室前を通らずに、上履きそのまま校庭のプール前に避難します。先生が近くにいるときは、先生の言うことをよく聞きなさい。先生が近くにいないときは、そのまますぐに非難しなさい。避難開始。」との放送が流れると、子どもたちは慌てることなく、速やかに校庭に避難することができました。

全員無事に避難できたあとの全体会で、放送をよく聞いて自分の身を守る行動をとったり、校庭への避難を速やかにできたりしたことを称賛しました。さらに、災害はいつどこで起こるのか誰にも分からないので、いざという時には、今回のように、慌てずに、放送や周りの大人の人の指示をしっかり聞くことが大切であること、自分の命は自分で守るという思いを持って行動することが大切であることを改めて指導しました。今回の訓練の成果をいかして、有事の際に落ち着いて行動できるようになってほしいと思います。

## ドリームアップ



9月2日(月)～6日(金)までの5日間、将来の職業として教師を目指している西根中学校の2年生2名が本校に職場体験にきていました。子どもたちと積極的に関わり、子どもたちにも大変慕われていました。体験の感想を聞くと、「教師を目指す気持ちがさらに強まりました。」との答えが返ってきました。夢の実現に向けて努力して行ってほしいと思います。

## 陸上練習



10月2日(水)に開催予定の第43回福島市小学校体育大会陸上競技大会への出場に向けて、6年生の選手たちは、朝の時間、授業時間、放課後の時間等に、全体練習、種目練習、リレー練習等に熱心に取り組んでいます。大会当日は、体調を万全にし、自己ベストを目指して頑張してほしいと思います。ご家庭での体調管理へのご協力もよろしくお願いいたします。



※ 子どもたちの様子を毎日更新してアップしておりますので、湯野小HPのブログもぜひご覧ください。学校だよりもカラーで掲載しています。